

Merci pour l'invitation à cet événement important : 30 ans, ce n'est pas rien ! Nous ne pourrons pas, malheureusement, nous joindre à vous ce jour-là, mais serons sincèrement en pensée avec vous le 28 février et tenions à exprimer à toute l'équipe salariée et bénévole de l'Anafé nos félicitations pour le travail si précieux que vous accomplissez avec ténacité. Votre présence dans le tissu associatif est nécessaire, et bravo donc pour votre combativité dans un contexte si difficile, qui fait la différence pour les personnes que vous défendez.

Solidairement à tout.tes,

L'équipe d'Emmaüs International